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阿联手感犹如搭

过山车
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据新华社电
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正当阿联在享受着来

自于两双表现后的万人景

仰!众人膜拜 !山呼万岁的

时候"一股寒流动摇了他还

没有暖热乎的#宝座$"周最

佳新秀再一次撞到了新秀

墙上" 虽只有几日相隔"却

早已物是人非%

在天寒地冻的环境中打

仗的战士肯定会有拉不开枪栓

的尴尬& 阿联那低低的脂肪含

量终于在寒冷的丹佛产生了高

原反应"那就是''不抗冻&

过把瘾就死是这个事件

的命题"高处不胜寒则是对结

果最好的诠释& 如果单看得

分"对得到
)

分的阿联并没有

必要过多地去指责" 可是
((

投
!

中的表现却是我们不用

细细品味就能区分好坏的&

阿联不断地刷新生涯

新高使我们在感官上享受

着一个又一个高潮" 可是随

着高潮来的频率和高度的不

断增加和提升" 随之而来的

副作用就是不断与低谷拉大

的落差会把我们摔得更疼&

早就不怀疑阿联能"并且

是无限可能& 不过阿联也要明

白一个道理" 那就是一个木桶

盛水的多少是取决那一块最短

的木板& 如果你忽视最短的那

一块木板" 那所有的一切都将

是昙花一现(过眼云烟"犹如礼

花爆裂带来的刹那光辉" 流星

划破夜空时的短暂美好& 是选

择曾经拥有还是天长地久就是

阿联眼中的那个)分叉口$&

独在异乡为异客" 他乡

的人也许最想听到的是亲人

的祝福& 作为阿联的 )娘家

人$"我们应该说一句*)天冷

了" 出门的时候记得多穿件

衣服% $

晚报记者 牛志强

实习生 白一帆
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陈涛前来河南试训并表达了希望转会的坚决态度" 而长沙金德将其

定性为)私奔$并明确表示不同意转会"事情进一步升级% 而为了自己顺

利转会"陈涛昨天前往北京)上访$"希望能够得到中国足协的支持%

晚报记者 郭韬略
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从
(!

月
)

日正式成为

建业队主教练到现在"虽然

仅仅三周时间"但贾秀全的

组队过程正在按照计划有

序地推进"虽然内外援尚未

到位"但是)贾家军$的大模

样已经依稀可以看到%

移植国青教练组

随着时间的推移 "贾

秀全的助手现在已经不只

是尚芃一人" 助理教练李

洪武上周来到郑州并已经

开始参与到球队工作当

中" 而另一个重要的助手

守门员教练的人选也有了

着落" 就是曾经在国青队

和中国女足任职的哈威%

由于目前哈威的身份

仍是女足国家队的教练 "

因此要想来河南" 首先得

辞去女足的工作" 近来关

于哈威辞职也有各种说

法 % 哈威本人上周六曾

经来到郑州 " 并考察了

建业队现有的守门员情

况 " 随即又返回了北京

办理相关手续 % 据了解 "

他已经就执教事宜和建业

俱乐部达成了协议" 近日

就将来郑%

李洪武和哈威当年都

在国青队中辅佐过贾秀

全" 所以这一次可以说是

将国青教练组整体移植到

了建业队" 这在建业历史

上绝对堪称)豪华$"此外"

一位意大利籍的体能教练

也将于近日到位%

普选年轻队员

上任之初" 贾秀全就

明确表示引进内援会以

(+)&

年龄段的内援为主 "

而他的整体思路也是要将

球队)年轻化$%谈到一下子

挂了
(#

名队员的举动"贾

秀全表示*)铁打的营盘流

水的兵" 我们这样做也是

出于对建业队长远发展负

责任的考虑" 我会选拔更

多有潜质的年轻队员% $

虽然一下子走了
(#

名队员"但现在建业训练场

上仍有
!%

多名队员" 除了

从预备队补充了庞涛 (谢

峰等
,

名
(+)&

年龄段的队

员之外" 贾秀全还从
/0$+

队)特招$了两名年仅
$)

岁

的队员*郝爽和张力%

而在贾秀全的计划中

还会进一步从梯队中寻找

好苗子% 今天上午建业队返

回郑州进行例行体检" 下午

建业俱乐部举办中超元年答

谢会% 明天全队将前往洛阳

参加义赛%

.%

日下午"一线队

还会在基地同刚刚结束冬训

从梧州返回的
/0$+

队进行

一场比赛" 目的就是挑选队

员% )虽然
.%

日是星期天"但

不能休息了" 马上就要冬训

了" 希望能够再通过比赛挑

选几个好苗子" 一起去昆明

冬训% 再加上内外援"一队

的人数将在
.%

人左右"这

就是我们明年征战中超的

班底% $贾秀全说%

!

关
注

阿
联

!记者视线"

!记者视线"

陈涛#天啊$我该怎么办%

状态起伏的阿联


